

Este miércoles se inician las excavaciones en La Escombrera

Víctimas han denunciado amenazas de bandas delincuenciales de la Comuna 13 por el trabajo que se adelanta en la zona.

Entre amenazas iniciarán este miércoles las excavaciones en La Escombrera, con el fin de encontrar al menos un centenar de cuerpos.

A raíz de las amenazas denunciadas por los familiares de las personas desaparecidas ante la asociación Mujeres Caminando por la Verdad, el secretario para la Reconciliación en Medellín, Jorge Mejía Martínez, afirmó que sí hay bandas delincuenciales que están interesadas en interrumpir los trabajos de exhumación.

De acuerdo con El Colombiano, una mujer le dijo a un miembro del CTI, sobre las amenazas en la zona, que “los muchachos del lado de allá dicen que no van a permitir que cierren el botadero, porque ese es el ‘negocio’ y perderían mucha plata”.

Por su parte, Adriana Arboleda, líder de la organización Mujeres Caminando por la Verdad, dijo a Caracol Radio que ya habían pedido a la Fiscalía desarrollar un plan de seguridad, “tanto para las víctimas como para los operarios y las organizaciones de derechos humanos y los funcionarios. Aquí se mueven intereses económicos muy grandes en todo este trabajo de escombreras”.

Según las autoridades, en la Comuna 13 existen unas 30 bandas delincuenciales interesadas en obstruir las exhumaciones con el fin de seguir con sus actividades delictivas, como el microtráfico, en ese sector.

Sin embargo, la Alcaldía de Medellín informó que la Fiscalía tiene todas las garantías para adelantar el proceso de excavación en la zona delimitada, en las que se calcula se removerán más de 20 mil metros cúbicos de tierra. Además, en los últimos días la fuerza pública hace presencia en La Escombrera.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/miercoles-se-inician-excavaciones-escombrera-articulo-577040>